



# 学習・部活動の成果

国語の毛筆の時間に書いたものを「ふくやまバラの書道展」に出品し、受賞しました。2月14日～3月9日までふくやま美術館で展示されています。是非足を運んで芸術に触れてみましょう。美術部で、出品をし最優秀賞を受賞しました。高原さんの作品は全国へ出品されます。

所属	名前	コンテスト名	結果
11R	藤田 詩織	第20回世界バラ会議福山大会協賛事業 「ふくやまバラの書道展」書写・書道部門	特選
美術部	高原 玲那	第36回読書感想画広島県コンクール	最優秀賞

# 資源回収のお知らせ

東朋中学校では年に2回資源回収を実施しております。例年多くの資源を地域から回収させていただいております。資源回収で得たお金は生徒の教育活動費に充てさせていただいております。

【第1回資源回収の様子】

日時 2月15日(土) 8:00-9:30  
 場所 東朋中学校グラウンド  
 回収物 新聞紙、雑誌類、段ボール、アルミ缶、古着



# 善い行いは還していこう！

先日、一通の封書が届きました。中身は生徒証でした。どうやら、東朋中の生徒が生徒証をどこかで落としたものを送ってくださったようです。善意を受けるだけでなく、しっかりと還していきたいですね！

お落しものを  
拾いました。  
該当生徒さんへ  
お返ししてあげて  
ください。

# 伝統文化の体感と継承

幕山・坪生のとんどに美術部が飾りを描き、奉納しました。日本の伝統文化を体感するとともに継承していきたいですね。



【とんど】とは日本各地で行われている古い歴史を持つ伝統行事である。「とんど」は・正月に迎えた「神様」をとんどの火によって、お送りする。とんどの火にあたると・家内安全・無病息災・五穀豊穡が叶えられる。・炎や煙と共に「書初め」が高く舞い上がれば「習字が上達」する等とされている。